

Wir nehmen in Trauer und großer Dankbarkeit Abschied von unserem Chef und Lehrer

Prof. Dr. Georg Strohmeyer

em. Direktor der Klinik und Poliklinik
für Innere Medizin und Gastroenterologie
der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

der am 3. 10. 2020 im Alter von 91 Jahren verstorben ist.

Prof. Strohmeyer war national und international als Kliniker und Wissenschaftler hoch angesehen. Er hat uns mit seiner Menschlichkeit, seinem wunderbaren Humor und seiner warmherzigen Zuwendung zu Patienten und Mitarbeitern ein Beispiel für unser eigenes ärztliches Handeln gegeben und damit unser berufliches Leben wesentlich geprägt.

Wir durften mit einem außergewöhnlichen Chef zusammenarbeiten und werden die gemeinsamen Jahre mit ihm immer und dankbar im Gedächtnis behalten.

Wilhelm Berges – Christoph Elsing – Paul Enck – Joachim Erckenbrecht – Andreas Erhardt
Thomas Frieling – Beate Gantke – Jürgen Gellert – Tobias Heintges – Klaus-Jürgen Hengels
Alexandra von Herbay – Thomas Heyer – Michael Karaus – Heinrich J. Lübke
Reinhard Lüthen – Bernhard Miller – Claus Niederau – Mark Oette – Alexander Petrides
Rainer Porschen – Andreas Schäfer – Theo Scholten – Brigitte Schumacher
Wolfgang Stremmel – Rolf Teschke – Christoph Vogt